2024-12-03

Coordenadas Políticas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.elnoticieroenlinea.com/coordenadas-politicas-119/

¡Un stand de excelencia por su innovación y creatividad!Para la edición 2024 de la Feria Internacional del Libro, FIL Guadalajara, nuestra Máxima Casa de Estudios en la entidad, la Universidad de Colima apuesta de nuevo por un stand diseñado con elementos naturales y por la creatividad de las y los universitarios. En este caso, la estantería fue trabajada con la técnica de media madera, para darle una imagen más fresca, moderna, y en equilibrio con la naturaleza. El diseño del stand se complementa con un mural creado por la doctora Patricia Ayala, en colaboración con estudiantes del departamento de Artes Visuales de la UdeC, sumando un elemento artístico que enriquece la propuesta visual. Además, en los letreros se utilizan traducciones al sistema Braille para volver el lugar más incluyente. Este año, el stand de la UdeC exhibirá 246 títulos, con un total de 2 mil 460 libros en exhibición y venta, destacando tanto novedades editoriales como una rica diversidad de contenido que refleja el quehacer universitario. Desde la generación de contenidos, edición, difusión y comercialización, hasta la retroalimentación de las obras publicadas, el trabajo de la UdeC ilustra un círculo completo de excelencia editorial. Por cierto, el stand universitario se ubica en el pasillo J1 de la FIL Guadalajara. Podemos visitarlo desde el pasado sábado 30 de noviembre y hasta el próximo domingo 8 de diciembre. Allí podrán conocer más sobre el trabajo editorial y académico de la Universidad de Colima y disfrutar de una propuesta inclusiva y profesional que impulsa el talento universitario.; Sin lugar a duda un stand de excelencia por su innovación y creatividad! ¡Una vez más la Universidad de Colima marca diferencia en la FIL Guadalajara ahora en su edición 2024! ¡Enhorabuena y muchas felicidades!...Con mi nombre y apellidos.1.- ¡Favor de no improvisar! Al reunirse con integrantes de los Comités de Participación Ciudadana y autoridades auxiliares del municipio a los que agradeció su colaboración y participación en la encomienda de trabajar por sus colonias y comunidades en favor de Colima, el alcalde, Riult Rivera Gutiérrez les pidió también fortalecer la amistad entre colonias para "cuidarnos", sí así lo dijo, "para cuidarnos entre nosotros mismos", lo qué no precisó fue de quien, ¿de quien se deben cuidar las y los habitantes de las diferentes colonias del municipio de Colima? ¡Respetuosamente, favor de no improvisar alcalde, Riult Rivera! ¡El tema de la inseguridad en el municipio de Colima es muy serio, como para andar con ocurrencias, más seriedad de favor! ¡Y sí lo va a abordar, adelante, pero por su nombre, con argumentos, datos y no solo con buenos propósitos navideños!...2.- ¡Coincido! Tiene razón el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en Colima, Julio Lugo Barriga quien aseguró que los constructores colimenses tienen capacidad para realizar obras en la ampliación del puerto de Manzanillo. ¡Y es que es la verdad, en Colima hay muy buenos constructores, excelentes diría, hay que tenerles confianza y evitar que empresas de fuera, muy orondos vengan y construyan las obras, cuando ni siquiera emplean mano de obra colimense y muchos de ellos, ni siquiera conocen el puerto de Manzanillo!...3.- ¿Habrá o no reelección en el Colegio de Notarios del Estado de Colima? El presidente del Colegio de Notarios Públicos del Estado de Colima, Rafael Verduzco Zepeda, dio a conocer que el próximo sábado 7 de diciembre visitará la entidad la presidenta del Colegio Nacional del Notariado Mexicano, Guadalupe Díaz Rivera para acompañar a los miembros de este colegio en la asamblea general anual en donde se realizará la elección de la nueva mesa directiva. Y cito textual a Verduzco Zepeda: "la Ley del Notariado nos obliga a realizar una asamblea cada año y en esta ocasión coincide con que en esta asamblea habrá elección de nueva mesa directiva; estos por concluir mi gestión al frente del colegio, por lo que la presidenta nacional nos estará acompañando en esta asamblea para hacer la toma de protesta de quien haya sido electo al frente de la planilla. Hay algunas tareas que durante mi gestión de dos años me gustaría concluir, lo propondré en su momento a la asamblea y si hubiera otro contendiente se buscará la mejor opción para el notariado colimense y beneficiar a los habitantes del estado". ¿Habrá o no reelección en el Colegio de Notarios del Estado de Colima? ¡Me parece que así será! ¡De no haber 'sorpresas' o 'imprevistos' seguramente Rafael Verduzco Zepeda se estará reeligiendo por 2 más al frente del Colegio de Notarios del Estado de Colima!...

De manera textual.La titular de la Secretaría de Bienestar, Inclusión Social y Mujeres (Sebiinsom) del Gobierno del Estado de Colima, Viridiana Valencia Vargas firmó un convenio con el director comercial de la empresa Surtidora Ferretera, Marco Gómez Gudiño, para renovar el Programa de Mejoramiento y Mantenimiento de Vivienda 2024-2025, en apoyo de las familias de toda la entidad para ofrecer materiales para construcción a bajo costo. Se espera que durante esta convocatoria se vean beneficiadas miles de 500 familias de todo el estado de Colima, que pueden acceder a precios más baratos que los que se ofrecen comercialmente, pues el ahorro que representa este programa es de hasta 35% de descuento, en relación al precio normal en el mercado. La convocatoria cierra el 28 de febrero del próximo año 2025 y las solicitudes se reciben en las oficinas de la Sebiinsom de Colima y Tecomán, donde se llena un formato foliado, que deberán presentar directamente en alguna de las tres sucursales de Surtidora Ferretera, ubicadas en Colima, Tecomán y Villa de Álvarez. ¡Bien, muy bien por la titular de la de la Secretaría de Bienestar, Inclusión Social y Mujeres (Sebiinsom) del Gobierno del Estado de Colima, Viridiana Valencia Vargas quien si bien no logró ser alcaldesa del municipio de Colima, ello ni la amargó, ni la paralizó, por el contrario sigue trabajando por el proyecto político de la 4T en Colima, que entiendo es el mismo proyecto de la gobernadora, Indira Vizcaíno Silva, de las alcaldesas de Manzanillo y Cuauhtémoc, Rosa María Bayardo Cabrera y Lupita Solís, respectivamente!! ¡Así como del titular de la SEP, Mario Delgado Carrillo, del diputado federal, Leoncio Alfonso Morán Sánchez y del senador, Virgilio Mendoza Amezcua!...

Dudas, comentarios o sugerencias favor de comunicarse a jcovarrubiasmora2015@gmail.com